

---

# Tanzmarathon: Tango Argentino

01.03.2025 14:30

[\*\*Brechts Kraftklub\*\*](#)

---



Der Ursprung des Tango Argentino liegt am Rio de la Plata in Argentinien, Südamerika. Alexander Lichtblau und Larissa Behnisch unterrichten ihn seit fast 30 Jahren in Augsburg. Seitdem wächst die Gemeinde der Tango-Begeisterten in Augsburg stetig an. Die Tanzstunde im Tanzmarathon ist für Neulinge und Fortgeschrittene geeignet.

The origins of Tango Argentino lie in the Rio de la Plata in Argentina, South America. Alexander Lichtblau and Larissa Behnisch have been teaching it in Augsburg for almost 30 years. Since then, the community of tango enthusiasts in Augsburg has been growing steadily. The dance lesson in the dance marathon is suitable for beginners and advanced dancers.

Tango Argentino, Güney Amerika'da, Arjantin'de, Rio de la Plata'da ortaya çıkmıştır. Alexander Lichtblau ve Larissa Behnisch,

---

yaklaşık 30 yıldır Augsburg'da tango öğretiyorlar. O zamandan beri Augsburg'daki tango meraklıları topluluğu giderek

büyümektedir. Tanzmarathon'daki dans dersi, yeni başlayanlar ve ileri düzey dansçılar için uygundur.

**1.3.2025, 15.30-17.00 Uhr**

Ort: [Brechts Kraftklub](#)

Mit: Alexander Lichtblau und Larissa Behnisch von Tango El Besito

Musik: Tango Youkali

Eine Produktion von Studio Warner für das Brechtfestival 2025. Gefördert vom Fonds Darstellende Künste aus Mitteln der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien. In Kooperation mit dem Staatstheater Augsburg. Mit freundlicher Unterstützung des Bayerischen Landesvereins für Heimatpflege Bayern e.V., der Volksmusikberatung des Bezirks Schwaben und des Büros für Gesellschaftliche Integration.

Mit

Brechts Kraftklub